

Pause d'été : à très vite sur les ondes et aux Résistantes !

Par

Publié le 07/08/2025

Pendant la pause estivale du mois d'août, *Inf'OGM* fonctionnera au ralenti, pour une reprise des publications le 1er septembre. En attendant, retrouvez-nous aux Résistantes et bientôt sur les ondes !



Comme beaucoup de structures, la petite équipe d'*Inf'OGM* fonctionnera en petit comité et donc au ralenti pendant sa pause estivale du mois d'août. Cependant, cela ne signifie pas que nous mettons tous les projets à l'arrêt. Bien au contraire ! Nous nous retrouvons dès aujourd'hui sur le terrain et très prochainement sur les ondes.

Pause dans les publications

Cette présente publication sera donc la dernière en français pour ce mois d'août. Demain paraîtra toutefois la version anglaise de [l'article](#) d'*inkyfada* et de Christophe Noisette consacré à la découverte de semences de soja OGM en Tunisie. Nous serons de retour dès le 1^{er} septembre avec la traditionnelle [Veille juridique](#) rédigée par Denis Meshaka. Puis, à partir du 2 septembre,

paraîtra un triptyque d'articles originaux consacrés à l'origine du SARS-CoV-2. Ceux-ci dresseront une présentation historique et chronologique avant d'en arriver à l'analyse des rapports du Congrès des États-Unis et de la CIA, tous deux publiés en 2025.

Rendez-vous aux Résistantes

Si nous sommes moins derrière nos écrans, nous serons bien présents sur le terrain, dès demain et jusqu'au 10 août, aux [Résistantes](#), à Saint-Hilaire de Briouze (Orne), évènement organisé par Terres de luttes et le Collectif 924. Vous pourrez retrouver nos diverses publications papier et nous rencontrer sur le stand du [Syndicat de la Presse Pas Pareille \(SPPP\)](#). Nous y serons aux côtés de plusieurs autres médias membres, tels que *Mouais*, *Politis*, *Silence*, *L'âge de faire*,...

Nous proposerons également une conférence/discussion sur les enjeux actuels autour des OGM, en lien avec d'autres organisations présentes sur place. Elle se tiendra le samedi 9 août, à 10h, sur le stand de la Confédération paysanne.

De plus, vous pourrez par ailleurs nous entendre sur les ondes de [Radio Résistantes](#), le vendredi 8 août, entre 15h et 15h30. Enfin, sur ces mêmes ondes, vous pourrez découvrir en avant-première...

...« OMG ! Décodons les biotechs », le nouveau podcast d'*Inf'OGM*

En effet, à partir du 17 septembre et au rythme d'un épisode toutes les deux semaines, nous diffuserons notre nouveau podcast. Cette série relatera des enquêtes sur des biotechnologies encore méconnues. Elle mettra en lumière l'alliance des biotechnologies et d'autres technologies dites « de rupture » (nanotechnologies, IA, robotique, neurosciences...) permettant des applications aussi vertigineuses que controversées. Elle abordera également la question sensible des brevets sur le vivant, un sujet crucial pour notre avenir commun... Parce que ces thématiques nous concernent tous et toutes en tant que citoyens, mais aussi plus largement tout le vivant sur Terre, il est important que nous les comprenions et que nous en débattions. C'est pourquoi notre série de podcasts s'attachera à explorer trois grands enjeux : le climat, l'agriculture et la santé.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/pause-dete-a-tres-vite-sur-les-ondes-et-aux-resistantes/>